

2023-2024年度
上野東ロータリークラブ クラブスローガン

Rotary

**「三十九の人
三十九の場を始めて
例会の始まらんとす」**

週報

WEEKLY REPORT 2023-2024



事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルピア伊賀内
TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3・第5週例会 18:00点鐘
ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

世界に希望を生み出そう

2029/No.46

URL: <http://www.ict.ne.jp/~u-eastrc/> e-mail: u-eastrc@ict.ne.jp

本日の例会
第2030回 2024年7月4日(木)
開会点鐘 12:30
国家斉唱『君が代』・ロータリーソング『奉仕の理想』
ゲスト・ビジターのご紹介
食事の時間
出席報告
会長の時間
幹事報告
ニコニコボックスの報告・委員会・同好会報告
本日の行事 「会長就任挨拶」小林会長
閉会点鐘 13:30

前回の例会
第2029回 2024年6月27日(木)
開会点鐘 12:30
ロータリーソング『日も風も星も』・『燃えよジネンドズ』
ゲスト・ビジターのご紹介
食事の時間
出席報告
会長の時間
幹事報告
ニコニコボックスの報告・委員会・同好会報告
本日の行事 「長谷川会長挨拶」
閉会点鐘 13:30

出席報告 西出席委員長

正会員36名 欠席2名 猶予者3名 93.94%
2024回5月23日 修正出席率 最終欠席者1名変更 96.97%
1年間出席委員会にご協力いただき有難うございました。



『会長の時間 ~ RIと地区テーマのおさらい

令和6年6月27日

2023-2024年度 会長) 長谷川真嗣

今日の卓話ですが、まず最初に各テーマのおさらい、確認、次にこの1年を時系列で感謝の意と共に振り返ってみます。最後にクラブテーマの総括、そんな順序で話を進めていこうと思いますが少々長くなることが予想されますので分割方式で話します。この会長の時間枠ではRIと2630地区のテーマについてお話いたします。

RI会長 ゴードンR.マッキナリー氏のテーマは、『世界に希望を生み出そう~CREATE HOPE in the WORLD』でありました。このテーマの根底には、新型コロナウイルスの感染拡大ウクライナ紛争、ガザ地区でのパレスチナとイスラエルの対立に代表される不安定な世界情勢が起因しております。マッキナリー氏はこれらの難局で傷ついた人々の心を癒す為のメンタルヘルスの役割の重要性を強調されました。

篠原ガバナーによる、国際ロータリー第2630地区のテーマは、『奉仕の心を未来へつなげよう』ロータリーの奉仕の概念はポール・ハリスとその仲間との信頼と寛容の世界から生まれました。そして、奉仕の理想を求め心が1つに結ばれ、その仲間意識、いわゆる親睦を育む集いとして、“例会”が生まれ全世界に広まりました。

そして、クラブテーマと1年を振り返っては、本日の行事の会長退任挨拶にて後ほど。

幹事報告 西口幹事

長谷川年度最終例会を中座させて頂くことを心からお詫び申し上げます。1時より議事が再開の為、大変申し訳ございません。理事会メンバー初め、東RCの皆様にはこの1年間長谷川会長の元、お支え頂き、何とか最終日まで漕ぎつけることが出来ました。これもひとえに事務局の千歳さんはじめ皆様のおかげかと心から感謝申し上げます。来週からは小林年度が始まりますが引き続きのご支援、ご愛顧お願いいたします。年度が替わり7月4日は新入会員の方が来られます。当日は冒頭に引継ぎ会をさせていただきますので10分早く12時20分にお集まりください。1年間本当にありがとうございました。



ニコニコボックスの報告 東委員長

皆さんこんにちは。私のニコニコBOXもこれが最後となってしまいました。有難うございました。長谷川会長 会員の皆様方 一年間、本当に有難うございました。西口幹事 早退のお詫び・・・本日最終例会です。今まで1年間長谷川年度をお支え頂き有難うございました。お世話になりました。山森会員 長谷川会長、西口幹事1年間お疲れ様でした。小林会員 最後の例会に欠席ですみません。松本会員 長谷川会長、西口幹事御苦労さまでした1年間例会を楽しませて頂きました。ありがとうございます。中井会員 米山委員会1年間ご協力ありがとうございます。2週連続ホーム例会欠席のお詫び。出後会員、南会員 1年間ありがとうございます。木津会員 長谷川会長あと3日がんばって下さい。お疲れ様。伊藤会員、栗本会員 長谷川会長、1年間おつかれさまでした。子日会員、中里会員、宮田会員 会員の皆様、1年間お世話になりました。平井会員、北澤会員、鈴木会員、三山会員 長谷川会長一年間お疲れ様でした！！神崎会員 長谷川会長、1年間ありがとうございます。おなかいっぱいになりました。前田会員 長谷川会長、西口幹事1年間ありがとうございます。東さんニコニコBOX、1年間お疲れさまでした。神戸会員 SAAにご協力一年間ありがとうございます。中尾会員 財団部門一年間ありがとうございます。三谷会員、野口会員 会長/幹事1年間ご苦労さまでした。西会員 100%出席5回、皆様のご協力ありがとうございます。宮岡会員、乾会員、岡田会員 長谷川さん、西口さん1年間お疲れさまでした。西会員 ホーム例会欠席のお詫び。瀧山会員、中村会員 長谷川会長、西口幹事1年間お疲れさまでした。東会員 1年間本当にありがとうございました。本日合計 53,000円 年間1,173,335円



上村会員より

上野東ロータリークラブの皆様へ

本日迄、上野東ロータリークラブの一員として皆様と共に事業参加をさせていただきました年月は自分にとりまして財産で誇りに想っております。心よりお礼を申し上げます。これから我がクラブが100周年以上盛大に継続され続きます事と皆様のご健康とご多幸を強く祈念致しましてお礼のご挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

2024. 6. 27 上村 良一

会場監督 神戸SAA

皆さんこんにちは。今月の食事ロスの報告です。残念ながら本日1名欠席で1食のロスが出てしまいました。事前の欠席の連絡等、大変ありがとうございました。おかげさまで今日で無事SAAを終わらせていただきます。ありがとうございました。



会長の退任挨拶(ホンネ)

会長)長谷川真嗣

『三十九の人 三十九の場をしめて 2023-2024年度の終わらんとす』

引き続き本日の行事枠で会長退任挨拶、イヤッ、“会長のホンネ”でいきましょう。先程の続きで本年度のクラブテーマ、今日で見納めになります。この1年間、掲げていただいた『三十九の人 三十九の場をしめて 例会の始まらんとす』三十九人会員全員がそれぞれの持ち場を全うして質の高い例会、クラブ運営の達成を目指してまいりました。

昨年の新年度スタート時、名誉会員の吉鶴洋一氏、米山奨学生の張茜茜さんのお二人を加えて三十九人でスタート致しました。残念ながら、張さんは3月に卒業され、1月18日に美濃弘さんがご逝去なされ、上村良一さんも今月いっぱい24年のロータリー生活にピリオドを打たれます。寂しいことではありますが、次年度の会員組織強化部門長は木津直樹さんですので、かなりの増強が見込まれることと期待しております。

それでは、駆け足でこの1年を振り返ってみます。

- 7/13に辻原AGが期首訪問されます。笑顔の素敵なお辻原AGとは、それまでもPETSや地区協でお会いさせていただく機会がありましたが、その後も3回のAG訪問、4クラブ合同例会、IM、ポッチャ大会、はぐるま会と幾度となく交流させていただきました。
- 8/9のDG公式訪問4クラブ合同例会は寺の行事の為、欠席せざるを得なく、篠原DGとの面談は木津副会長にお世話になりました。数日後、メーキャップに上野RCに顔を出しました。テーブルに座るやいなや、「オッ、長谷川君、久しぶりやな。会長がメーキャップって珍しいな。」コロナのこともあり、おそらく3年ぶりほどのメーキャップであったので何となく緊張した記憶が残っております。
- 9/7 白鳳高校就職模擬面接。3年生の面接対象者は23名。当クラブからは16名が本事業にご協力いただきました。本年度、会長として考えていたことはコロナや他の事情でストップしていた奉仕事業を元の形に戻していくということでありました。この模擬面接もその一つであります。もう一つ、現在実施されていない事業で中学校への出前授業というのがありました。何とか復活させようと教育委員会など関連部署に働きかけたのですが実施には至りませんでした。
- 10/9 IM 久居アルスプラザにて、元デンソー副社長 若林宏之氏の基調講演を拝聴してまいりました。
- 10/19 ご家族親睦旅行 京都南座で松竹新喜劇 藤山直美サン主演の「大阪嫌い物語」を観劇し、東山の臨濟宗本山東福寺の国宝三門に上り京都市内全景を眺めました。鈴木委員長をはじめ親睦委員会の皆さん、他力にあらず自力でお世話いただき本当にありがとうございました。三山号バス、京都市内を自由自在に停車……
“あゝ楽し 大阪嫌いと伽藍面(がらんづら) よそに頼らぬ 手作りの旅”
- 10/23 40周年の記念事業の一環として、上野高校吹奏楽部へのヴィブラホン贈呈式に出席してまいりました。ブラバンの子たちは、きっと演奏会で素晴らしい音色を披露していることでしょう。中井実行委員長、お疲れさまでした。
- 11/3 上野ガス展にて上野RCと合同でポリオの募金活動をしてまいりました。中尾部門長をはじめ財団部門の皆さん、ご苦労様でした。
- 11/9 伊賀市庁舎にて読書感想文コンクール協賛金 ¥50,000を谷口教育長に贈呈してまいりました。子供たちの読書習慣が戻れば良いのですが……。
- 11/16 熊野RC会長交換卓話 先方の昼例会に出向いて、大崎会長と私の数奇な縁を話してきました。鈴木親睦委員長、西口幹事、ご苦労さんでした。
- 11/17 前日、遅くまで熊野RCサンを飲んだ後、この日が地区大会初日。西口幹事と共に名古屋観光ホテルにて大会決議審議会、RI会長代理の基調講演、そして夜は、RI会長代理晩餐会 …… ホンマ、疲れましたわ～



- 11/18 多治見バロー文化ホールでの地区大会2日目。強行軍でよく覚えてませんがセラミックパークでの大懇親会、うなぎの香ばしい匂いが記憶に残ってます。
- 12/10 この日、私はハイトピアでの読書感想文コンクールの表彰式に出席し原稿を入念に作りスピーチをしてまいりましたが時を同じくしてそのスピーチが霞んでしまう出来事が文化会館で起こってありました。皆さん、覚えておられますか？ ……そう、天童よしみサンの目の前で忍者装束の前田欣也君が“昴”を歌って、開会点鐘の如く、カーンと鐘を1回響かせておりました。前田君、ご苦労サンでした。
- 1/11 職場見学で三重中央開発様を見学。広い敷地内で数多くのプラントを見せていただきました。平井サン、お世話になりました。
- 1/27 地区補助金事業として、講談師の玉田玉秀齋様をお迎えして地域の方々に郷土の歴史を興味深く講談していただきました。中里部門長、企画、運営、集客と本当にご苦労さまでした。
- 3/3 U-9サッカー大会 出後青少年育成委員長を中心にサッカー協会、くノ一との事前打ち合わせ、設営、当日の運営管理とクラブ会員の皆さん、ご苦労様でした。そしてこの日の夜、慰労会と共に、惜別の想いで米山奨学生 張茜茜サンにお別れを告げることになりました。小林カウンセラー、中村カウンセラー送迎ご苦労様でした。
- 3/14 月ヶ瀬観梅例会 4/4 山溪寺観桜例会 梅は咲いてましたが、桜は咲いてませんでした。親睦委員会の皆さんには多くの親睦行事を取り仕切っていただきましたこと感謝申し上げます。鈴木委員長が先週の三谷サンにお世話になった引継ぎ例会で1年をこう振り返っていました。「長谷川サン、燃え尽き症候群になってしまいましたわ。」きっと、あしたのジョー矢吹丈のように白い灰の如く燃え尽きてしまったのでしょう。しかし、次年度も大役を控えておりますので、“親睦委員会ロス”にはならない。
- 4/13 地区・研修協議会 三重県文化会館にて。山森副幹事、それから、先方からの急な要請にもかかわらず、名張RCにご荷担いただいた会員の皆様ありがとうございました。名張RCも大変感謝しておりました。
- 4/21 中勢・伊賀G ボッチャ大会 久居体育館にて。スペシャルオリンピックス(S.O)一志コスモス作業所、就労支援継続作業所クニクニハウスの人たちとボッチャという競技を通して親睦・交流させていただきました。S.Oというのは知的障害者のある人たちに様々なスポーツトレーニングとその成果の場である競技会を年間を通して提供している国際的なスポーツ組織であります。RCとしてこういった活動は細く長く継続していくべきだなと感じ入りました。
- 5/12 はぐるま会春季大会 久居RC主催 榊原温泉G.Cにて。この日、同伴者の方に恵まれまして、ベストドレッサー賞、アツ、イヤツ、ベストグロス賞を獲得してきました。
- 5/25 ガバナー杯野球大会 2戦2敗 来年は頑張ろう！
- 6/6 第12回理事会閉会 次年度理事会を含めて合計18回の理事会を取り仕切ったのは西口幹事でありました。地域の重責との二足の草鞋を履きながらの1年半はさぞ大変であったと察します。本当にご苦労サンでした。数年後のタスキは、“P”から始まるかも知れませんよ。この日の例会では、辻原AGの期末訪問があり、クラブフォーラムにて各部門より本年度の事業報告がなされた。理事会メンバーの方々、ありがとうございました。

■ RC以外でもクラブ会長として他の分野の集まりにもこの1年出来る限り参加してまいりました。色々顔出すとこありますナァ～

- ・ 10/03 名神仮道路連絡協議会
- ・ 10/13 芭蕉祭式典
- ・ 12/05 伊賀市さくらの会
- ・ 01/05 新年賀詞交歓会
- ・ 01/16 上野RC70周年記念式典
- ・ 01/17 JC新年会
- ・ 03/09 伊賀鉄道IC導入記念式典
- ・ 04/25 上野LC60周年記念例会
- ・ 06/19 名神仮道路連絡協議会(小林エレクト出席)



とまあ、こんな具合に急ぎ足でこの1年を振り返ってきました。

この他にも、三十九の場をしめて、皆が役割を全うしていただきました。会員増強に奔走していただいた小林エレクト、充実したプログラムを企画していただいた松本サン、情報委員長として勉強会やインフォメーションを取り仕切っていただいた伊藤サン、ご体調が優れないにもかかわらず出席報告をされた西さん、ニコニコ御殿を建てる勢いだった東ヒロヨさん、子日サンにはクラブの対外PRをしていただき、副SAAとして例会設営を気にしながらも支配人として厨房からの料理の配膳も気にしていた宮岡君、彼は週報の編集しながら、突然、司会もしていました。議事録、司会の山森君、時々私の隣に座ってくれていましたが、次年度はヨロシク頼みます。1年間、常にクラブ収支を気にしていた神崎クン、最後の東RC奨学生を見送った恒岡サン、三十九人の皆さん本当にありがとうございました。

夜間例会での“職業奉仕卓話”お話をいただいた会員の方々、ありがとうございました。閉会点鐘が10~15分程前に叩かれるのが気になっていましたので、時間を余らさない為に職業奉仕卓話をする予定でありました。しかし、それでは、いきなり何の準備もなく卓話をしてもらうこととなりますので夜間例会に定期的実施することになりました。ご自身の生業のご苦勞を興味深く拝聴させていただきました。

アッ、それから、誕生月の贈呈短歌は、自己満足で押しつけがましくなりましたが、皆さんに対して最初にパツと感じた事を三十一文字に託して贈らせていただきました。邪魔になるかも知れませんが、私にもしものことがあったら値打ちがつくかも知れませんが、捨てないで残しておいて下さい。将来、玄叟真爾禪師没後300年展なんてのが開かれるかも知れません。（“玄叟真爾”は私の正式な僧名）

そして、会長として私は自分のポジションを、“会長の時間”に決め、ここを守ることを1年間の目標に据えました。他から引用することもありますが出来る限り自分で理解して、専門用語を使わず自分の言葉で自分の考えを伝えることに重きを置いて原稿を作り練習して臨みました。月間テーマもあるのでRCの話も固くならないようにと心掛けました。「会長の時間、長いんで例会が押してきますわ」と、時折、苦情が舞い込んできましたが、申し訳ありませんが、あまり気にせず1年間通しました。ですのでSAA、司会の方にはご迷惑をおかけしたこと、この場を借りてお詫びいたします。

最後に、この1年間、会員の皆様方におかれましては、ご自身の担当役割を懸命に全うしていただいたと感じております。これこそが奉仕の基本である“クラブ奉仕”であります。RCには、〇〇奉仕という言葉が頻繁に使われます。職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕……しかしながら、最も身近なクラブへの奉仕こそが基本、足元、禅の言葉で言う“照顧脚下”あると考えます。このクラブテーマの下、会員の皆様方にいただいた、“クラブ奉仕”が、充実した例会、あるいは事業活動に繋がったと自負しております。あと4日で終わる会長として、心より御礼申し上げます。“三十九の人 三十九の場をしめて2023-2024年度の終わらんとす”1年間、本当にありがとうございました。



……………山口百恵のように眼前にマイクをそっと置く会長であった

週報担当を終えて

皆様にご協力頂き、週報の編集担当を無事務めさせて頂くことが出来ました。

週報作成の際、皆様の発表を上手く聞き取れなかったり、誤字、脱字があったこととお詫びいたします。

1年間担当させて頂いたことで、ロータリークラブの活動をより理解することが出来ました。

これからもよろしくお願ひします。

週報担当 宮岡秀樹